



50 mil dosis de vacunas contra la influenza llegaron a la región de Valparaíso para ser distribuidas a la población



Un total de 800 mil personas recibieron durante el 2024 la vacuna contra la influenza en la región de Valparaíso, cumpliendo con el 85% de la población objetivo. Ahora, preparándose para lo que será la temporada de invierno 2025, las autoridades de salud se trasladaron hasta el **Depósito de Vacunas e Inmunoglobulinas (DVI)**, en Viña del Mar, para revisar el primer cargamento que se distribuirá en la zona. Según explicaron en el punto de prensa, la finalidad principal de la vacunación contra la influenza estacional es **evitar los casos graves de gripe y sus complicaciones**. Sus síntomas tienen una duración de una a dos semanas, siendo los más característicos: **fiebre, dolor de cabeza, malestar severo, tos, dolor de garganta y rinitis**.

Según explicaron en el punto de prensa, la finalidad principal de la vacunación contra la influenza estacional es evitar los casos graves de gripe y sus complicaciones.

La vacuna contra la influenza es un preparado farmacéutico que provoca que el organismo produzca anticuerpos contra los virus que causan la enfermedad. También favorece que los anticuerpos se desarrollen en dos semanas tras la vacunación, dando protección contra la infección por los virus incluidos en la inoculación. La seremi de Salud, Lorena Cofré señaló que **“hemos recibido nuestro primer cargamento de alrededor de 50 mil dosis de la vacuna contra la influenza**. En verano, nos preparamos para el invierno, esto

por supuesto, se enmarca en la estrategia previa al inicio de la Campaña de Invierno”. La autoridad regional indicó que **“además, este DVI se suma a una red de depósitos de vacuna que tenemos en nuestra región y también a nivel nacional**. El segundo depósito de vacunas que tenemos es en San Felipe, que viene a abastecer alrededor de 30 puntos de vacunación de las comunas de las provincias de San Felipe, Los Andes. Y éste (el de Viña del Mar) que abastece alrededor de 80 centros de atención de salud, donde vamos

a iniciar el proceso de vacunación”. Por su parte, el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme sostuvo que **“esto es parte de los esfuerzos que hace el Gobierno respecto de la prevención en toda la línea de trabajo**. Hay un esfuerzo muy relevante desde el Ministerio de Salud, respecto a proteger la salud de todos los habitantes, en este caso en particular, quienes son el público objetivo”. En tanto, el jefe de Salud Pública de la Seremi de Salud de Valparaíso, Carlos Zamora, indicó en cuanto a la llegada de dosis correspondientes a la vacuna contra la influenza que **“la idea de la vacunación masiva de los grupos objetivos, nos permite proteger a quienes más lo necesitan y evitar así que esas personas se puedan enfermar gravemente y saturar el sistema de urgencia”**.